
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☐会長の時間       会長  多賀 学昭 君 

皆様こんにちは。本日のご

出席ありがとうございます。 

アメリカの大統領選挙は

トランプ元大統領の大勝利

となりました。CNNや ABCな

どアメリカの民主党寄りの

三大ネットワークや日本の

マスコミの事前予想では「大

接戦になる」と強調していま

したが、保守系の Fox News

やインターネット上の予想では大方がトランプの勝利を

予想していました。マスコミ主導の時代は変わりつつあ

るようです。日本では今日自民党の議員懇談会が開かれ

ますが、石破政権がどうなるのか、これも目が離せません。 

さて、そういう話題に比べるとちょっとスケールが小

さいですが、私どもの川南幼稚園では11月2日土曜日に

創立60周年の記念式典を行いました。式典の後には我々

ナチュラルサウンズ・オーケストラがお祝いのコンサー

トをして、アニメソングやジャズ演奏などで大人も子供

も盛り上がって楽しいひとときとなりました。その後は

ホテルで祝賀会があり、私は昼の12時半から夜の9時ま

で久しぶりに大酒を飲んだような次第です。 

川南幼稚園の開園は昭和39年10月10日。東京オリン 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

外国人観光客とお喋りしながら記念写真を撮ったりと、

いたってのんびりした雰囲気です。そこで妻のひと言、

「ようするに、とってもゆるいのね。」そしたら地元の方

とおぼしきご主人が「そうなんだよ。」とうなずいてお 

 

ピックの開会式の日でした。テレビで開会式を見ながら、

開園式と開園記念運動会をやったと言うのですが、いっ

たいどうやって実施したのでしょうか。当時私は小学校6

年生で、高鍋の祖父の寺に預けられていたので現場に立

ち会っておらず、未だに不思議でなりません。 

 実はその3年ほど前、昭和36年ごろ父母が急に「来年

から託児所を始める」と言い出して子ども心に「大丈夫な

んだろうか」と不安に思った記憶があります。そのころの

川南には１３ヶ所ほど保育所があったのですが、子ども

の数が多すぎて「家庭で保育に欠ける幼児」の入所が優先

されていたため、商店街の子どもたちは預かってもらえ

ない状況にあり、「お寺で何とか預かってもらえないだろ

うか。」という相談があったそうです。そのころお寺では

本堂を建設し今まで本堂にしていた広間があいたので、

そこで子どもたちを保育しよう。」と言うことになったの

でした。母は戦時中朝鮮で女学校を卒業した後、しばらく

小学校の代用教員をしていたので、また子どもたちと一

緒に過ごせることが嬉しかったのでしょう。中古のオル

ガンを求めて、歌や伴奏の稽古をしたり、保育雑誌を見な

がら教材研究をしたり、浪速短期大学の通信教育で幼稚

園教諭の資格を取る勉強をしたり、楽しそうでした。 

 父は終戦後川南に寺を作り、指人形や手作りの人形芝

居の舞台、幻灯機、紙芝居等を大きなトランクに詰めて、

自転車で村々を回っては子ども会を開いておりました。

素話の童話も上手で、本当に子ども好きでしたが、それが

託児所の開設につながってとても張り切っておりました。 
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高鍋ロータリークラブテーマ 

『共に語り、共に栄え、共に未来への種を蒔こう』 

第2730地区ガバナー      笹 山  義 弘 

中部グループガバナー補佐    戸 高   勝 利 

RI会長テーマ   『ロータリーのマジック』 

第2730地区テーマ  

『ロータリーのマジックで、ロータリーを楽しもう』 

11月の月間テーマ  

  ロータリー財団月間 

７．ＢＯＸ披露 

８．委員会報告 

９．外部卓話 

10．点   鐘 

11．  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

  四つのテスト 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内    

＊外部卓話―高鍋警察署  

署長 杉村 昌俊 様 

  ＊米山ランチ BOX 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；11月21日（第2321回） 

  ＊会員卓話―高鍋町長 黒木 敏之 君 

  ＊ポリオBOX 

  ＊例会終了後プログラム委員会開催 

第 2319回 例会内容（11/7） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 私も小学校から帰宅して、小さい子どもたち（いちばん

下の妹もいました）と一緒に遊ぶのが楽しみでした。その

ころの子どもたちも今は60代半ば。皆立派な大人になっ

ています。その子たちが年長児になるころ、小学校に上が

るのに「託児所出身では可哀そうだ。何とか公認の私立幼

稚園にしてやろう。」という話になって、当時の保護者達

が支援、土地の購入、境内地と隣接地の交換、園舎の新設、

運動場の整地、廃校になった山の小学校から椅子、机、黒

板、教材等を譲り受けて運んだり、木工所経営の保護者が

木製の遊具を設置したりとみんなで手作りで幼稚園を作

り、昭和39年9月25日に宮崎県知事の認可が下りて 

10月10日の開園式挙行となったわけでした。 

 私は昭和50年に大学を卒業し、51年から幼稚園の仕事

に携わるようになりました。以来50年が経とうとしてい

ますが、子どもたちと一緒に過ごすことができて本当に

楽しい思い出でいっぱいです。正直言って私立幼稚園の

経営というのはなかなか苦しく「もう畳んでしまおうか。」

と思うことも何度かありました。しかし、父と母の夢を思

い、そして何より自分自身が嘘のない子どもたちと日々

接する中で魂が浄化されていく、そんな喜びがあったか

ら何とか続けてくることが出来たのだと感じております。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

☐幹事報告         幹事 坂田 師通 君 

＜文書案内＞ 

＊笹山義弘ガバナーより３年 

計画に対するご理解とご協 

力のお願い 

 

 

 

 

☐月初めのセレモニー 

❤誕生日おめでとうございます❤ 

 

     高橋君 川上君  野添君 阿多君 甲斐君 

❤結婚記念日おめでとうございます❤ 

 

      長谷川君 藤本君 近藤君 井上君 坂田君 

☐財団月間卓話      財団委員長 井上博功君 

 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリー財団寄付金経緯表 
  

年度 会員数 個人寄付 ＢＯＸ 合計 1人当り 

2013-14 47 394,000 108,000 502,000 10,681 

2014-15 48 469,000 100,000 569,000 11,854 

2015-16 47 336,000 74,000 410,000 8,723 

2016-17 46 346,000 85,000 431,000 9,370 

2017-18 46 465,000 50,000 515,000 11,196 

2018-19 41 472,000 62,000 534,000 13,024 

2019-20 40 230,000 54,000 284,000 7,100 

2020-21 40 212,000 40,000 252,000 6,300 

2021-22 41 265,000 67,000 332,000 8,098 

2022-23 42 890,000 114,000 1,004,000 23,905 

2023-24 41 274,000 72,000 346,000 8,439 

 

BOXの内訳 
  

年度 100万ドル ポリオ 計 

2013-14 69,289 38,893 108,182 

2014-15 51,035 48,902 99,937 

2015-16 61,205 13,457 74,662 

2016-17 64,163 21,606 85,769 

2017-18 42,520 8,088 50,608 

2018-19 37,374 24,949 62,323 

2019-20 28,085 26,195 54,280 

2020-21 20,128 19,106 39,234 

2021-22 27,555 40,040 67,595 

2022-23 36,648 78,251 114,899 

2023-24 29,976 42,774 72,750 

 

ロータリー財団の使命 

ロータリー財団の使命は、ロータリー会員が人びとの 

健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保護に 

取り組み、貧困をなくすことを通じて、世界理解、親善、

平和を達成できるようにすることです。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

２７３０地区財団寄付金実績表   

年度 地区の寄付額 高鍋RC 会員数 １入り当り 

  ドル ドル 人 ドル 

2015-2016 282,375 3,867 47 82 

2016-2017 304,727 3,925 46 85 

2017-2018 276,227 3,992 46 87 

2018-2019 302,069 4,771 41 116 

2019-2020 303,839 1,907 40 48 

2020-2021 307,834 2,798 40 70 

2021-2022 276,571 4,033 41 98 

2022-2023 253,514 6,900 42 164 

2023-2024 246,310 2,200 41 54 

 

世界の一人当たりの寄付額トップ５ 

1 シンガポール 1,452 ドル 

2 ブルネイ 1,099 ドル 

3 マカオ 918 ドル 

4 ケイマン諸島 816 ドル 

5 アメリカ 701 ドル 

    

7 台湾 539 ドル 

13 韓国 367 ドル 

27 日本 199 ドル 

31 インド 182 ドル 

    

 

☐ＢＯＸ披露   親睦活動委員長 高橋 康朗 君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

【多賀学昭君】11/2に川南幼 

稚園60周年の式典を行い 

ました。台風の余波で荒れ 

気味の転機でしたが無事 

終了しました。 

【坂田師通君】結婚記念日のお 

祝い有難うございます。 

【井上博功君】結婚記念日のお祝いのお返しとして。 

ありがとうございました。 

【野添勝久君】誕生祝ありがとうございました。先日から 

子や孫たちが誕生祝と数え年の喜寿祝を紺のチャン 

チャンコと頭巾を準備して祝ってくれました。有難 

いことです。 

【藤本範行君】明日は49回目の結婚記念日です。素敵な 

お祝いの花をありがとうございます。 

【高橋康朗君】誕生日祝のお返しとして。残りの親睦委員 

長の任期も全うしたいと思います。引き続き宜しく 

お願い致します。 

【甲斐宏昌君】誕生日祝のお礼として。ありがとうござい 

ます。本日は「立秋」皆様お体にご注意を‼ 

【近藤真司君】結婚記念日のプレゼントありがとうござ 

います。 

 

☐雑誌紹介   広報雑誌IT委員長 近藤 真司 君 

           

 

 

    

ソングリーダー 川上君    ピアノ演奏 森さん 

 

 

 

☐出席報告      出席委員長 児玉 幸則 君 

 

 

出席状況（11/7）        

会  員  数 38名 

出 席 会 員 数 29名 

ホーム出席率 78.38％ 

修正出席率 86.49％ 
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テーブルの花 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の食事 

 

 

 

 


